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Comunicato n. 251 del 27.05.2010 
Seduta ispettiva del Consiglio provinciale 

Seduta ispettiva ieri del Consiglio Provinciale presieduta da G i o d  Occhipinti. In 
Consiglio gli amministratori hanno risposto alle interrogazioni avanzate nelle settimane 
scom da numerosi consifieri. Il consigliere Ignazio Abhte (Se) si t dichiarato soddisfatto 
delie argomentazioni f d t e  dali'assessore Salvo Mallia riguardante il completamento deiia 
pista ciclabile Marina di Modica-Smpieri e la M c a  della discarica di controida Gisirotta. 
L'assessore ha annunciato che il. percono risentato ai  ciclisti i sark fruibile entro la metA del 
prossimo mese di luglio e dopo, reperite le risorse h a m i m i e  necessarie, sarà realizzata 
I ' i l l d o n e  deii'intar, tracciato. Per quanto riguarda la discarica, M&a ha spiegato che 
si è in attesa della deihitiva esprqxiazione deile relative aree in modo da iniziare d più 
presto l'opera di W c a  di quella s w c i e  a ridosso del Teliaro. Sempre Salvo Mallia ha 
aggiornato Iri consiglia Venerina Padua (Pd) sullo stato deu'srte riguardo la messa in 
sicurezza deUa discarica sia in contrada Petraplio, in territorio di Scicli, che dovrebbe 
incominciare entro il 2010. La Padua ha più volte sottolineato che gli interventi presso la 
discarica sono attesi da molto tempo dai ci- sciclitani pnmxupaii per eventiiali 
inquinamenti della falda aquifera e ha, nel contempo, stigma- t catiiva abitudine, di 
alcuni consigiieri, di attuare con i manifesti la politica degli annunci, u t i l h d o  
sbbusivamente il logo della provincia. L'assessore allo Sport Giuseppe Ciliri ha aggiornato 
poi la consigliera P a h a  sul cronoprogramma dei lavori da &ettuare nella pista d'atletica di 
Doducata, per rendere completo l'impianto sporiivo. Cilia tui riferito di un mutuo, giA 
acceso da l lYMs&one ,  per il completammto degli spogliatoi, il cui appalto sarà, 
espletato nelle prossime settimane. 
Salvo M a a ,  inkqmIato dalle consiglieri Padua e Barone, per sapere di eventuali 
movimenti che p o a b b m  far pensare ad una eveniude costruzione di una centrale nucleare 
sul territorio ibleo, notoriamente a rischio sismico, ha assicurato che sino ad oggi nessuna 
richiesta è giunta alla Provincia che possa far temere una e m t d i t à  del genere. Mallis ha 
ricordato di una mozione d'in- votata tempo fa dai Consiglio provinciale conlro 
l'istdiazione di uaei centrale nucleare, anche se oggi, così come accade in Giappone, il 
rischio sismico non è pih motivo di incomparibiliti con strutture del geaere. L'assessore al 
Territorio e Ambiente ha continuato a rispondere d e  bue consigliere del Pd che, in un'dtra 
interrogaione, avevano chiesto q d s  intementi erano stati previsti per la salvaguardia deiie 
nostre coste, colpite da violente mareggiate. Maliia ha preannunciato un finamiamento di 12 
milioni di eim> che la Regione Siciliana ha assegnato ai  comuni iblei per la salvaguardia 
&Ue wste iblee. La Provincia ha messo a disposizione delle amministrazioni w m d  i 
p* progetti, gid pronti, di recupero della fascia costiera interessate. La mnsigliera 
Angeb Barone ha auspicato un intervento omogeneo e lineare su tutta la costa per non 
M c a r e  i lavoti di ripristino che verranno ~ a b x t i .  Altro argomento afhntato da Mallia, 
su milecitazione della Padua e della Barone, stato quello relativo ad una richiesta bi 



perforazioni petrolifere che dovrebbe essere effettuata lungo tutta la costa, dalla battigia fino 
a venti miglia a mare. L'assessore ha condiviso le perplessit8 delie due consigliere, 
sopraiiutto dopo queiio che sta accadendo nel Golfo del Messico, e ha ipo- una 
decisione a maggio- che assuma, una volta per tutte, una posizione netta e unima  
riguardo le ricerche di i d r d u r i  neiia nostra provincia. A tai riguardo la consigliera Padua 
ha pmmunciata una richiesta di convocazione di un Consiao provinciale sara~rdinrtrio 
che possa esprimere un fermo rifiuto ad interventi che siano coipaci di provocare disasbl 
ecologici del tipo americano. Sempre Barone e Padm hamio chiesto lumi a M d i a  in merito 
d a  gestione, definita pessima, dei rinuti in provincia e del fallimento dellYATO ambiente. 
L'assessore al Territorio e Ambiente ha voluto chiarire il fatto che l'amministrazione 
provinciale non ha competenza riguardante i rifiuti solidi urbani e che la stessa possiede 
solo 1'8% delle quote deU' ATO ambiente. Nonostante questo la Provincia ha sempre cercato 
promuovere soluzioni per scongiurare crisi nel settore mbientde. La wnsigiiera Barone ha 
espresso il pm@o disappunto per lo spreco di nokwli risorse hamarie  per campagne 
pubblicitarie a favore di un ente che non 8 riuscito a far fiorite d'emergenza rifiuti. Ha 
chiuso la riunione dedicata aiie interrogazioni il consighere Giovanni Iacono (Idv) che ha 
voluto conoscere dall'assessure Salvo Mallia, i criteri utilizzati per la dennizione del 
perimetro &l Parco Nazionale degli Iblei. Infatti Iacono ha contestato alcune decisioni 
riguardo la scelta deiie parti, alle qusli richiedere i vari pareri, che ha visto l'esclusione di 
alcune associazioni e categorie che avevano espresso @A il loro parere fawrevole. facono ha 
anche denunciato il clima, demto di %mterrorismo mediatico", che ha spinto determimti 
settori sociali ed economia iblei a contrastare l'allargamento del perimetro del parco, 
lasciando fuori, ad esempio, le cave malistiche degli iblei, proponendo così alla Regione 
una perpetrazione non credibile. Maliia ha assicurato il consigliere dell'Itaiia dei Valori, che 
la prqmsta di W o n e  del p o  k stata il frutto di numerose riunioni alle quali h o  
partecipato tutti gli enti interessati alla tematica, dai comuni d e  associazioni di categoria a 
quelle ambientalistiche. Incontri, ha spiegato Mallia che ancora continuano per arrivare ad 
uns ipotesi condivisa da tutti. 
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Provincia Quakhe sussulto nella seduta di ieri del consiglio 

Sì ai debiti fuori bilancio grazie al Pd 
NellFUdc emergono i "mal di panciagp 
Solo con la presenza in aula di 
due rappresentanti del Pd (Ve- 
nerina Padua e Fabio Nicosia) e 
di uno di Se1 (lgnazio Abbate), 
il consiglio provinciale ha ap- 
provato il  riconoscimentodi or- 
to debiti fuori bilancio. In ada, 
ai momento del voto, la mag- 
gioranza non aveva, infarti, i 
numeri sufficienti per dare il via 
libera ad atti che, dai punto di 
vista politico, hanno ari dievo 
marginale. 

Il capogruppo G i a m i  Iacono 
(Idv) non ha esitato a definire il 
Pd -stampella- di questa mag- 
gioranza e ai consiglieri rimasti 
in aula ( c a s i  tratta sola di atti do- 
vuti~,  ha spiegato il capogruppo 
democratico Fabio Nicosia) .i 
andato anche il ringraziamen- 
to, non si sa quanto apprezzato. 
di Silvia Galizia (Pdl Sicilia). 

la seduta si era aperta con la 
relazrone dell'assemre al bi- 
lancio Giovanni Digiacamo e si 
è surriscaldata solo per le diffi- 
coltà incontrate d a l a  maggio- 
ranza a garantire in aula il nu- 
mero legale per la prtiseciitione 
dei lavori. 

In consiglio provinciale clima mai troppo sereno 

Tra le assenze anche quella 
del capognippo Banolo Ficili 
(Udc) che ieri ha presentar0 la 
seconda interrogazione, in me- 
no di dieci giorni. all'assessore 
Enzo Cavallo che rappresenta 
in giunta propria il suo par&. 
Ieri, Ficili ha chiesto conto e ra- 
gione della mancata inclusione 
di alcuni prodotti agricoli (po- 
mtidoro, melanzana, peperone) 
tra quelli meritevoli di fregiarsi 
del marchio Igp. La scorsa setti- 
mana, Ficili aveva invece solle- 

citato un impegno della giunta 
contro -lo scernpioib del punte- j 
molo rosso. I 

Si matta di atti che manifesra- j 
no, olne che l'attenzione di Fici- 
l i  ai temi deli'agricoltwa, anche 
una cena insofferenza, se i? vero 
che l'area pi9 vicina al deputato 
regionale Orazio Ragusa non ha 
alcuna rappresentanza in giun- 
ta e Ficili, forse, iritencìe conqui- 
starsi altrimenti gli spazi divisi- 
bilith che il partito stenta a rico- 
noscergli. 4 (a-b.) 

- 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destjnatario, non riproducibile. 
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CONSIGLIO. In aula le risposte dell'assessore Mallia 

c(Dismia, a breve 
le opere di bonifica)) 
Seduta ispettiva mercoledì pomerigyo 
del Consigiio provinciale presieduta da 
Giovarmi Ocrhipinti In Consiglio gli am- 
mininamri h a ~ 0  risposta alle inter- 
rogaaoni avanzate nelie settimane scor- 
se da numemi consiglieri. I l  consigliere 
Ignano Abhte (Se) si è diEhilirahi saddi- 
shtto delle argornentaziani fornite dal- 
i'assessore Salvo Mallia riguardante il 
completamenta della pista ciclabile Ma- 
rina di Modica-Sampiefi e la bonificra 
della &mica di conmda Gisirottk Kas- 
sessore ha annunciato che il percrirso 
riservab ai cidisti i cari fruibile enhu la 
m& del ?mssimo mese di luglio e dopo, 
reperi te le riwm fmanziarie necessane, 
sarà realizzata I'iliurninaziont deli'inte- 
ro mcciam. Per quanto riguarda la disca- 
rica, Maliin ha spiegatuche sr è in attesa 
della definitiva espropriarione delle re- 
lative aree in modo da ininare al più 
p- i'opera di bonifica di quella super- 
fine a ridosso del Tellaro. Sempre Saivo 
Mallia ha aggromato la consigliera Vene- 

Il percorso riservato ai ciclisti 
sarà fruibile entro la metà del 
prossirnornesediluglioedopo j 

i 

rina Padua (Pd) sullo stato deli'arte ri- 
guardo la masa in sicurezza deiia disca- 
rica sita in coninda Petrapdio, in kmm 
no di %di, che dovrebbe incominciare 
entro i12010. La Padua ha più wlre M ~ O -  

Iineam che gli intenienti presso la di- 
scarica' sono attesi da molto temgo dai 
cirtadini sciditani preoccupati per men- 
mali inquìnarnenh deila falda acquifera 
e ha. m1 contempo, stigmatizzam Ia cat- 
tiva abitudine, di alcuni consiglieri di 
a m  con I rnaniffiti la politica degii 
annunci, udjuando abusivamente il lo- 
go della prwincia. L'assessore allo Sport 
Giuseppe Cilia ha aggiornato la con- 
siglien Padua sul mnoprogramma dei 

lavori da effettuare nella pista d'atletica 
di Donnalucara. per rendere completo 
l'impianto sgortiwi. Cilia ha riferito di 
un mutuo, acceso dall'amminisrn- 
zione, per il completamento degli spu- 
glidtoi, il cui appalto saràcsplelato neile 
prossime setlimane. Salvo Mallia, inter- 
pellato dille ccinsigiie~~i Padua e Barone, 
per sapere di eventuali movimenti che 
patrebbem far pensare ad una evenm- 
Ie romuzione di una centrale nucleare 
sul territorio ibieo, notoriamente a n- 
schio sismico. ha asicuram che sinora 
nessuna richiestaègiunta dtl'Ap che pos- 
sa far mert una wentuaiità del genere. 

G. L. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



l estratto da LA SICILL. del 28 maggio 201 0 

Una riunione per fare il punto della si- 
. tuazione, Per comprendere quali scena- 
ri si delineano in relazione alla creazie 
ne dei marchi di qualità A seguito del- 
I'inconim avuto l u n d i  scorso con l'as- 
sessore regionale alì'Agncolw Titti 0u- 
farderi. e dopo la sottosaiz~o~~ del pro- 
tocollo per quanto rigurda il prodotta 
zucchina di Sicilia, ieri mattina si è tenu- 
to, a palmo della Pruvinck in sala Giun- 
ta, un inwnm tra l'assessore provincia- 
le allo Sviluppo mnornico Enzo Cava- 
lo, il capo delHspeftorato pmvinciale 
agrano, Giuseppe Areuo, i rappresen- 
tanti della Camera ài commercio e delle 
organizzazioni professionali agricole ol- 
tre ai rappresentanti degh assessorati 
ali'Agncriimra dei vari Comuni E *m 
awiato un confronto a più voci rispetto 
alle compiesse procedure tecniche in 
innere e che dovrebbero portare dla 
wazione dialcuni marchi di qualitk ol- 
tre a quelii Xjà consolidati. Non sono 
mancate, perb, alcune dificoltà. Cosi C+ 

me hanno fam rilevare i componenti 
del tavola. E così come conferma lo stes- 

so assessore Cavallo. "Abbiamo dovuto Una i-lunlone per 
registrare - somlinea qwst'ultirno - un m i h i o  di 
qualche prublema per quanto riguarda le qualità del 
procedure concernenti il pomodoro e prodotti ortlcnli 
abbiamo delineato un percorso che ci 
d m b b e  garantire di supecare tutta una 
seriedidificotti insorte in quem dthi 
tempi con iiferimento aih compat- bilità 
rispetto ad un alm marchio che esiste 
sul territorio regionale. Ecco perché, 
quindi, si è vaiutata la necessiti di dover 

fare chiarezza per evitare che il marchio 
pomodoru di Sicilia possa avere qual- 
che problema neih prosecuzione dell'i- 
ter. Abbiamo deciso di assumere una 
Uiiziatiw anche athversu il coinvolgi- 
mento del distretto omcolo, quindi il 
coinwlgirnento deile province che ade- 
riscono al distretto medesimo, un ulte- 
riore coinvolgimento deIl'assessorato e 
dei suoi teaiici, ma anche attraverso un 
coinvolgimento diverso da parte della 
Fkgione sempre uamice i'dssessore all'A- 
gr imlm E' chiam che tutti i compo- 
nenti del tavolo tengono al fam che que- 
sta procedura p s s a  ~sewripmreler- 
mente per redigere @i obiettivi che rie 
hanno ispirato I'awio dell'iter. Sarebbe 
dawero un peccato non poter pmede- 
re oltre in questa direzione". Anche il 
capo dell'lpa Arezzo, ha condiviso que- 
a0 prcono e adesso si procederà dei 
contesta di una direzione specifica ten- 
dente a dimosmare, per quanto possibi- 
le, che tutte le anomalie emerse finora 
potranno essere sanate. 

G. L. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatariq non riproducibile. 
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POLITICHE SOCIAtl. Le telecamere permetteranno un contatto costante con il Nido 

Asili, bambini telecontrollati 
.- 

. >. - -. 

cE' una bella idea che vogliamo portare avanti 
con grande attenzione. Genitori e operatrici 
hanno già firmato le relative liberatorie:, 

Telecamere per guardare i pmgri figli tantee interessante. il cui progetto, oltre 
g i m  durante le ore di ailo ntdo. E' a dare sicurezza, lega ulteriormente, le 
questa i'ideaalla W del progem "hi- famiglie ai bambini è anche lodevole 
lo Sicum" messoa punm dallacoopera- in quanto punta alla sicureua degli ai- 
ih socialeCirotondo di Ragusa e so*- l i  luoghi dove i bambini hanno il dar- 
nuto dali'assessorato provinciale alle to a sentirsi proreni e accuditi nel mi- 
Politiche soctaii. Prem pahrà e per- gliore dei modi, grantendo alle fami- 
rnerteràai genitori di lasciare i propri fi- @e la massima sicurrzza. Molto presta 
gli in asilo. mi potranno andare in u&- cominceranno i Iavori d'instaltazione 
cio'o a casa. collegarsi via  intemet e delle apparecchiature di videosorve- 
guardare i propri figli mentre giocano o glima - conclude I'aswssore Manda* 
mentre imparano con i'aiumdelleape- - e  per querta ragione abbiam~ avuto il 
ratrici Un'idea che parte da Ragwa e p I a w  delta diremice deIi'asilo nido 
che potrebbe estendersi anche in altre 'Gimtondo" ChiaraTumIno, per la scn- , 

zone della Sicilia e che garnntirebbe an- siùihtà e la celenrà con mi è stata accoi- 
che ia massima mparenza rispetta al- ta la proposta. Già &l pmsimo mese di 
I'operaw svolto all'interno dell'asib ni- settembre l'impianto di videosorve- 
do. Una sicurezza in piùalla lucedei ca- ghanza s a d  funzionanre diventando il 
si drarnmatiaemersi inahecittà d'lta- primo pmgem pfota in tutta la pmvin- , 
lia conaili nido trasfomti in lager da aadi Ragusa". Soddisfatti andieali'asi- . 
m a m e  insensibili. *Sarà il primo asilo Io nido. "E' una bella idea che mgiiarno 
della nostra prwincia - dichiara I'asses- portare avanti con grande amnzione - 
sare provinciale Piero Mandarà - ad es- spiegaChiaraTumino - Stiamo lavoran- 
sere dotato di telecamere speciali. che do per sistemare le telecamere mentre 
consentiranno a tum le famiglie-di ave- genitori e operatrici hanno già firmato 
re sono conmllo. conrinuamente. i lo- le relative liberatorie: 
ro bambini. Un'iniziativa molto impar- M- 8. 

I 

L. 
Ritaglio stmpa ad uso escllisivo del destinatario, non ripr~ducibile. 
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I «Sp 36, quale destino?» 
3abilihi. Muztile: rhpo  tanti anni e numerosi incidenti. è venuto il momento di cominciare a discutere, 

"Dopo tanti anni e numemsi inciden- 
ti è venuto il momento di cominciare 
a discutere seriamente del destino ri- 
servata alla -da provinciale n. 36". 
Inizia così una nota del consigliere 
provinciale di Sinistra ecobgia e 11- 

bertà Pippo Muctlle il quale denuncia 
come "un budello lungo circa 5 chilo- 
metri e largo 7 mePi. che collega il 
versante ipparino a quello ragusano, 
venga percorso da arca 120 rnilacittl- 
dini. Da li passano ruttigli abitanti di 
Vittoria. Santa Croce e Acate &e vo- 

; gliono recarsi dali'altra parte della 
I Provincia. Clna -da - aggiunge Mu- 
' shle - che P team di numerosi inci- 
i denti, anche mortali". Non è. La prima 
1 volra che i! I'espnentedel Sel punta il 

dito conm il lavoro svolta in parrico- 
. lare dall*assessore alla Viabilità, Salva- 

mre Minardi. Appena qiiakche giorno 
fa i due si erano scontrati culla scelta 
di apportare alcune modifiche alla 
prwinciale n' 2 che collega Vittoria ad 
Arate, invece che ad altre arterie. che 
per Musnle avevano più Mcigpo di in- 
teniend Oggi I'esponenw delt'opposi- 
zione traccia quindi un bilancio delle 
cose che non vanno rulla provinciaie 
36: "Muretti a secco completamente 
d i i t t i ,  w d - m i  inesistenti. segna- 
letica assente. mancanza di illumina- 
ione. presenza di accessi IaceraIi e 
svincoli penmlosissimì, mn dossi che 
impediscono lavisione delle auto che 
pmwngono dal sensu di marcia opp-  
m. Per non parlare di una curva a- 
surda, che rappresenta un pericolo 
costante. 

"insomma -dichiara ancora Mut i -  

le - questa provinciale, tra l'altro uni- 
ca via di accesso per i cimdini di Vit- 
toria. sanm Croce ed Acate d i m  dal- 
i'alm pam della provincia, ha tutte le 
caratteristiche per essere messa al pri- 
mo pasto della programmazione del- 
I'assessorato alla Viabiliti ed al primo 
pom detk priorità del piano nienna- 
le. Invece da decenni giace senza un 
progetto e s e m  fmnziamenti. W e  
soh uno studio di massima. ma quel- 
i'arrena, che rappresenta un futuro 
strategico per tutto il Mrco WS~CO 
della nostra provincia, deve essere 
studiata con una prospettiva ampia e 
soprattutto definitiva Occorre impe- 
gnare rum le risorse sia pragettuaii ed 
economiche, che in quem caso vanno 
investite senza parsimonia". 

N A ~ A  m * n m  
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7aMustiie - con tuttele caratterisri- 
che per essere messa al primo po- 
sto deiia programmaziune deu'as- 
sessorato alla viabilità ed al primo 
postodeliepriorità dd pianoirim- 
nale; invece ancora giace senza 
progetto e senza fmanziamenti da 
decenni. Esiste sdo uno studio di 
massima, ma quella arteria, che 
rapprrsenta un futuro strategico 
per tutta il trafica turistico deUa 
nostra provincia, deve essere stu- 
diata con una prospertiva ampia t 
sopratt uno definitiva impegnan- 
do tutte le risorse sia progertuaii 
che economiche che occorronci 
s c u  parsimonia". Mustile dice 
ancora che daqueiia stradapassa- 
no, tutte le notti in estate, i figli dei 
cittadini di mezza provincia e, 
"non vogliamo che ci sia, per l'in- 
curiaelamancata programmazio- 
ne degiiamminis trar0 ri prahcia- 
li, ancora un rnortoo unferitoper- 
chesi scriverebbe in modo indele- 
bile sulle nostre coscienze". I'GN? 

VIABIUTA. «Questa strada è troppo pericolosa» 
. . .* . . . . . . . . . .* - . ._. . . . . . . . .~. . . . . . . . . . . . . . . , . . . . ._. ._. . . . .__. . . . . . . I . . . . . . . , , . , .  

Santa Croce, Mustile: 
sistemare la provinciale 
*+m uDopo tanti anni e dopo m- 
n incidenti t veniito i1 momento di 
cominciare a discutere seriamen- 
te sui destino della suada provin- 
ciale 36Santa Croce-Marinadi Ra- 
gusan. È la denuncia del consiglie- 
re provinciale Giuseppe M ustile di 
SinistraEcolo~ae Lierta 1tUn bu- 

, deiIo lungo circa 5 km largo 7 me- 
h-i che collega il v e m t e  ipparino 
a quello mgwsano. Da quella mu- 
lamera passano 120 mila cittadini; 
tutti gli abitanti di frinoria. Comi- 
co, S.Croce ed Arate, che vogliono 
recarsi dd'altra pme dellahvin- 

, cia sono cos~ettiasubirele fotche 
i caudineii. Mustue denuncia che ci 

sono muretti a secco completa- 
mente distrutti, p d  mii inesisten- 
ti, segnaletica assente, wnza illu- 
minazione, con accasi laterali e 
svincoli pericolosi, con dossi che 
impediscono la visione delle auto 
che vengono nel senso inversa, 
con una curva assurda che è un pe- 
ricolo costante. u m r n m a  - incal- 
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CICLISMO. Domenica si corre l'ottava edizione. Ieri la manifestazione presentata alla Provincia .................................................................................................................................................................... , 

Centodieci juniores a Monterosso 
Una gara tht d r h  la prmm- 
m d ~  23 q d r r . F a w r i t o  d a  
~ U ~ h n d r P a C a n -  
mnied. hobablit lmmvisitw 
di DI Rocui ,  presidente Fd 
........................................... 
GlrnniNiritr 
MONTEROSSO A M O  

1- Ventitrè squadre. l iOcorrl- 
dori provenienti da mtta Italia 
Sona i grandi nurtmi dell'onava 
dizione dei 'Memorial Giovan- 
ni CannareUa". presentato ien 
nell'aula consihare del P a i w  
deUaPrwin&dagii organizzato- 
ri Salvatore D'Aquiia e dalla rno- 
giie, figIiadelt'indirnenticaC0 pre- 
sidente del comitato m@n& 
&lla Federcidisrno, Giovanni 
Ca~are.la,che si i e d  dameni- 
ca30 r n w o  con partem ed ar- 
rivo a Moniernsm Almo. Ma 
c'errino andiel'iaessore pmvin- 
ciale allo Sporf Giuseppe CUk, 
i'assewre allo spon dd comu- 
ne di Mnniernsso Almo, Giusep 
pe Amaio, il pmidenw della Caf 
delta Fci, Salvatore Minardi, a 
pmhrc dl una m r a a  che dniial 
per iradizione e perrichiami tec- 
nicisipresentammauna"ch8i- 
ca" della categoria juniores. di 
Memorial CannareUa - ha detm 
Salvatore D'Aquila - che quest' 
a n o  parti& da Montemsm N-  
mo per concludersi sempre a 
Monterosso 6 un banco di pmva 
per tuttiicomdorijunior~ pmn- 

ti avestirela magliaazzurra. Cre- 
do& siala provadifuoco d a v i -  
@biade1 campionato italiano che 
si mme quest'anna admoli PI- 
ceno. il ckuitadre abblamo pre- 
parato P molto selettivo e i mrri- 
don saramo mesi a dura prova 
I l a u i i ~ i ~ v r i o c u i ~ ~ i i L L L ~ u l ~ & -  

sccndl per un permrxi di 115 chi- 
lamema. 11 pmidenre della Caf 
dellaFedernzlone Cicitisnca W- 
vatore Minardi ha annunciato la 
probabile presenza del presiden- 
tedeUa Fci. Di R ~ c m ,  nonoslan- 
te via la concomiranre chiusura 
del Giro d'Italia sMi ha detto 
cheverràn Moniemsso - ha rive- 

latri Minardi - a meno che non c i  
sia una riunione dell'ultimtira 
dei presidenti delle fedemzioni 
cidistiche degli a l l i  paesi. E la 
pmsmm di Di Rocco è q U -  
canten.Anche i'assesr*oreprom- 
ciale a h  spori Giuseppe Ciiaha 
pum I'accenro eull'alto valore 
sociale delta gara. *I1 Cannarella 
consente di Far crescere decine e 
deciue di @vani cidisti wn un 
sano spirito di gruppo*. Tm i fa- 
voriti anche Andrea Canzonieri 
che cone per Madigan Dick di 
Floridia 01- ai soliti del Team 
Niai Nizz~licht negli ultirniannj 
hannri sernprnd~nùnaio. l '&N7 
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CONCORSI 

Bandi disponibili 

g.1.) L'Urp Informagiovani della Prwincia regionale di 
Ragusa mette a disposizione degli interessati i seguenti 
bandi'di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Formazione di graduatorie per 
assunzioni temporanee presso il Comune di Enna. 
Titoli: licenza media. Scadenza: 31 maggio. Concorso a 
quindici posti presso l'lsvap. Titoli: lauree ad indirizzo 
,economico. Scadenza: 10 giugno. Concorso a 4 posti 

m presso l'azienda servizi alla persona "Colgi-Redaelli' di 
Milano. Titoli: diploma di infermiere professionale. - 
Scadenza: 10 giugno. Concorso a 3 posti presso 
l'azienda ospedaliera 'San Luigi Gonzaga" di Orbassano, 
in provincia di Torino. Titoli: licenza media con qualifica 
di operatore socio sanitario. Scadenza: 17 giugno. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. non riproducibile. 
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Sarà il promotore 
a realizzare la nuova 
Ragusa-Catania 
.....,.*..-..-..-..-.....-..--...-....-.-.. 
h il Consorzio d o d i  -ti- 
h i i r e u n a s o c i e t h d i p ~  
perla-ne e gesti* 
ne dell'opem. La concessi* 
nedurw$39ande5mesl. 
........................................... 
klvo Mirtoriiu 

ini La nuova autosdRagu-  
sa-Catania sarà realizzata dal 
promotore, g i A  individuato dal- 
1'Anas nell'aprite 2008, I'ATI Si- 
lec S.pA- Egis Project SA- 
Maltauro. Consorzio Stabiie 
(ora Impresa Costruzioni Giu- 
seppe Mdtaum S.p.A.) - Tecnis 
S.pA Non sarh necessario pro- 
cedere d'aggiudicazione della 
gara con il criterio deil'offerta 
economicamente più vantag- 
giosa. Nessuna dtra offerta e 

stata presentata nei due mesi 
concessi dal bando pubbiicaro 
daWAnas sulla Gazzetta Umcia- 
le per i'a£Iìdamentoin projm E- 
nancing della concessione del- 
le a ~ v i t h d i  progettazione. rea- 
iizzazione e successiva gestio- 
ne del collegamenio viario rmm - 
preso tra lo svincolo della sba- 
da statde 514 "di Chiararnon- 
te" con la strada statale 115 e lo 
svincolodellaaada statale 194 
*Ragusana* con la strada stata- 
le 114. Nei fatti non esiste una 
vera Statale Ragusa- Catania vi- 
sto che a collegare i due capo- 
luoghi sona quatm statali, in 
sequenza: 115, 514, 194 e 114. 
Limparta complessivo dei lavo- 
ri previsti per I'adeguameiitri e 
I'arnmodernament o deUa ma- 
dastataleS14edellasaada sta- 

tale 194 (circa 68 h) ammonta 
a circa 815 milioni di eum, iva 
esclusa. La durata massima del- 
la concessione è di 39 anni e 5 
mesi. E fatto obbligo al conces- 
sionario prescelto di costiruire, 
successivamente all 'adudica- 
zione, una sode& di progetto 
per la realiuazione e gestione 
dell'opera. U concessionario 
privato. nawaimente, dovrh 
avere un ritile dall'invesrimen- 
to, sicch&I'aurostrada sarh apa- 
gameriio. Le domande di parte- 
cipazione e la domenwione 
richiestad~vevannessereinvia- 
te ali'- a Roma entro. pena 
l'esdwione, le ore 12.OQ di ieri. 
in extremis, quindi, potrebbero 
arrivare albe offerte, anche se 
quelle inviate per telex o fax an- 
davano confermate enpo 5 gior- 

La scelta del consessionario i? 
un passaggio importante per la 
reafizzazione di tale intervento, 
che prevede la riqualiftcazione 
deritinerario Ragusa-Catania. 
rnedjanw l'adeguamento a 
quanrocorsl(2 corsie per sen- 
so di marcia) dekie strade statali 
514 e 194, un itinerariosuategi- 
co per lo sviluppo economica 
non solo per le province di Ra- 
gusa e Catania ma pe: l'intera 
r e o n e  s i c i h m .  I;~M-) 

ni Inquesto caso il bandodi ga- 
ra prmede una procedura fina- 
lizzara all'individuazione dei 
soggetti presentatori delle due 
migliori offerte che saranno in- 
vitan alla procedura negoziata 
da svolgere .con prarnotore a 
cui sarA riconosciuto il dintto 
di prelazione in base al qude 
potrà adeguare h sua proposta 
d a  migliore offerta della proce- 
dura negoziata, risultando ag- 
giudicatario delia concessione. 

L I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Raddoppio della RagusbCatanta La gara si è conclusa ieri in modo inatteso con la presentazione dr un paio di proposte niigliorative 

Dile offerte riaprono e allungano Piter 
1 promotori possono ora accogliere ie  rnodifi che ed esercitare il dirirto di prelazione ma i tempi slittano 

Alessandro Bonglomo 

Asorpresa, sono state presentate 
due offerte migliorative rispetto 
al progetto presentato dal gene- 
ral conaactor (?associazione 
d'imprese composta da ~Si lec  
spa-, dalla francese. aEgk Pro- 
j e c t ~ .  dalìa aMa1cauro.i e daUa 
.;Temi5 s p a ~ ) .  Escaduto ieri mac- 
tina il rermirie ultimo per la pre- 
senrazione all'has deUe doman- 
de di partecipazione al bando di 
gara per I'afFidamento in project 
financing dei raddoppio della 
Ragusa- Catania. 

Il bando era finalizzato pro- 
prio a individuare eventuali o€- 
ferte mjgliorative , (al massimo 
due), rispenoalprogetto già pre. 
centato (si uatta di un prelirnina- 
re avanzato) dali'attuale general 
coneactor. L'ipotesi che altri 
soggetti imprenditoriali potesse- 
ro inserirsi nella gara era consi- 
derata residuale. 1 meccanismi 
del project financing rendono, 
infatti, difficile subenkare in 
questo stadio dell'iter al general 
conbactor. In ogni caso, il pro- 
motore avrh ora diritto di prela- 
zione, adeguando lapropriaprrs- 
posta all'eventuale offerta mi- 
gliorativa, in sede di procedura 
negoziata. L'aggiudicatario, che 
dovrà redigere i1 progetto csecu- 
uvo e realizzare i lavori di rad- 
doppiootterrà laconcessime per 
39 anni e cinque mesi. 

Il progetto approntatri dali'as- 
sociazione d'imprese guidata 
dalla -Silec~ 6 in una fase molto 
avanzata. Con pochi ritocchi sarà 
gih un progetto definitivo. 

Ieri pomeriggio, non si cono- 
scevano ancora le due imprese 
che hanno presentato le offerte 
migliorative. Ora spetterà 
all'Anas verificare se le due offer- 
te rispenano i requisiti del bando 
e, ~ o i ,  chiedere al promotore se 
intende adeguare la propria of- 
fena e aggiudicarsi, quindi, la 
progetrazione, lesemeione e la 
gestione del raddoppio della Ra- 

gusa-~a t%. Inevitabile &e 
I'iter si allunghi di qualche mese 
ancam. 

Quesre due offerte conferma- 
no I'inrererse dei grandi colossi 
imprenditoriali su questa saada. 
Nei giorni scorsi, jl presidente di 
Banca Carige, Giovanni Berne- 
schi, che, con -1lia Spa,,, e nel 
consorzio di souetà guidato dd-  
la etSilem, non ha esitato a definf- 
re *un affare da 700 dionilb il 
project firiancing della Ragu- 

saCatania Berneschi, in una di- 
chiarazione nlanciata dali'Ansa, 
in quella occasione, ha svelato al- 
cune strategie del gruppo. *Una 
volra aggiudicata la gara - ha 
detm il presidente diBanca Cari- 
ge - decideremo se vendete il 
progemo, coninclud i 25 o 50 an- 
ni di concessione. Ma quello che 
è certo - ha aggiunto con tono 
rassicurante-& che queste opere 
verranno realizzate*. 

Nonstirpisct. quindi, chel'aita 
finanza e i grandi gruppi impren- 
ditonali possano essete interes- 
sati a questo &fare>, e che si stu- 
dino suategie per monetiuare 
subito e non correre i fischi con- 
nessi alia gestione. 

Questo, però, irnpIica la ne- i 
cessjtd, da parte del territorio, di ; 
alzare 11 iivelio di attenzione. Se- j 
condo uno studio presentato a ; 
Ragusa, il 15 aprile dello scorso , 

anno, anche applicando iariffe 
doppie rispetto a quelle delle au- 
tostrade, il traffica (stimaro in 
6700 auto e 1700 mezzi pesanti 
al giorno) rimarrebbe sostanzial- 
mente invariato (600 autqe 100 
mezzi pesanti in meno). E vero 
che, anche nel caso di una sbada 
gestita da privati, le t M e  sono 
conmollate dal governo, ma oc- 
correrebbe anche ricordare che 
la Ragusa-Catania non è un'aut o- 
strada e e che sull'A20 Cate- 
nia-Palermo i caselli non esisto- 
noancora. i 

-- 

A La scheda del raddoppio della Ragusa-Catania 
. ...- .- . 

nuova srrada si snode- 
r& per 68 chuomehi (oggi 
sono 761, da contrada Ca- 
stigiione sino alio svincolo 
dell'autos~ada Siracu- 
sa-Catania, ricaimdo in 
buona parte l'attuale m c -  
ciato, che perir sari sem- 
pre complementare e fun. 
zianale agli accessi neUe 
zone nuali e in alcuni -n- 
tn minori. 

- - .--p .- 

Sano previsti 13 svincoli, 
19 viadotti, otto gaiierfe 
(quattro nahirau e quattro 
artificiali] e, naturalmen- 
te, quattro corsie, due per 
ogni senso di m i a .  

La prima pietra potrebbe 
anche essere posta entra 
l'anno o aì massimo entro 
i primi mesi del 2011. Per 
completare I lavori saran- 

- -- . - - . -. . - - - 

no invece necessari cinque 
anni dai giorno dell'lnizio 
dei lavori. , , 

L'accesso alla &ada sarà 
a pedaggio. Le W e  non 
sono s t i l e  ancora previste 
ma è probabile che non si 
discosteranno molto da 
quelle praticate d d e  so- 
cietà che gestiscono le au- 
tosirade. 

Ritaglio stampa ad uso esclusiv~ del destinatano, non riproducibile, 
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Viabilità 

Anche Palermo 

con la variante 

Quantn dista Palermo da Ragu- 
sa? Sicuramente pid dei 280 
chilomeni indicati dai tachime- 
tn. Raggiungere il capoluogo 
dalla nosaa provincia è davvero 
un'odissea. Scartato il treno 
(per il quale occorrono dalle 
cinque alle... sedici ore, asecon- 
do delle coincidenze), si puii 
decidere diviaggiare in autobus 
(quattro ore da Ragusa) o av- 
veriturarsi per auto. Cè chi at- 
baversa comunque Gela, chi 
prefensce la "trazzeran di Ponte 
Olivo, chi arriva a Catania e 
ogni automribilista cerca, ogrii 
volta, con D senza navigatore, 
quell'itinerario capace di bypas- 
sare i tanti ostacoli che aascuna 
siduzione frappone. 

Ora, Palermo porrebbe esse- 
re raggiungibile via Caltagiro- 
ne, amaverso una variante che 
coiiega i centri del calatino con 
la Palermo-Cat ania. L'Anas ha 
approvata ieri il progetto esecu- 
tivo dei lavori di costruzionedel 
primo tratto del secondo stral- 
cio di questa strada a scorri- 
mento veloce. L'opera & già 
pronta, ha garantito il presiden- 
te Pietro Ciucci, ad andare in 
appalto. I1 progetto prevede un 
tracciato su una unica carreg- 
giata a doppio senso di circole- 
ziune, di 10.5 metri di Iarghez- 
za, partendo dallo svincoIo Re- 
galsemi per terminare all:in- 
grcsso di Caltagjrone, in corri- 
spondenza dell'inizio dello 
5mncnIo S.  Bartojomea. 

Il secondo tratto di questa 
strada è, invece, Ancora in atte- 
sa delle determinazioni del Ci- 
pe. * (a.b.) 

-- p 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destiriatario, non ripr~ducibile. 
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I Aeroporto, Assenza 
I chiede delucidazioni 

r.r.) L'immediata calendariuaziune di una seduta 
aperta del consiglio comunale per chiarire una volta 
per sempre la vicenda riguardante l'aeroporto di 
Corniso. è stata avanzata dal capogruppo consiliare 
del Pdl, Giorgio Assenza, nella seduta del1 'altro sera 
del civico consesso. "Ci e sembrato opportuno - 
dichiara Assenza - chiedere al sindaco di riferire al 
consiglio comunale in seduta aperta, 
sull'argomento in questione perché troppe cono le 
dicerie di piazza inesatte e molte le responsabilità 
della precedente Amministrazione". I consiglieri 
hanno approvato alcuni debiti fuori bilancio e 
alcune varianti a i  piani di lottiuazioni. 

Ritaglio stampa iui uso esclusivo del destinatario, non ripraducibiIe. 
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I +a. Rinviato a data da destinarsi 
il Consiglia de.lla Faco hà di Lingue. 
E ciò perché è slittato il termine di 
presentazione dell'offerta forma- , 

tiva. Resta confermata la riunione 
del Senato Accademico. (*GNP) H 1 

i 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 

Facoltà di Lingue 
Slitta la riunione 
del Consiglio 
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Modica Calvo sul voto 2008: d o n  ne so nulla, va fatta chiarezzabl 

Firme false nella lista repubblicana? 

Antonlii DI Ralmondo 
k1004CA 

Fjoccano l e  denunce in Procura 
sulle presunte h e  "fantasma" 
n d a  lista c~liegata al Paairo re- 
pubblicano, presentata alle ulti- 
me arnminisuative di un anno e 
mezzo fa dall'assessore comunale 
dihgusaedesponente del Pn Gi- 
no Calvo. 

La iista nonvenne ammessa al- 
la c~rr~peuzione elettorale dagli 
uffirij comunali perche presentata 
fuori tempo massimo e ,  soprar- 
tutto, perch& mancavano alcune 
firme. E proprio su questo aspetto 
dellavicenda sta adesso indagar- 
da la Procura. in questi giorni so- 
rta stati sentiti al palazzo di Giu- 

stizia di via Aldo Moro decine di 
persone che sarebbero state inse- 
rite nella lista del Pri a loro insa- 
puta. In parecchi casi, qualcuno 
appose belle Firme Mse accanto 
ai noniinativi delle persone che 
eranu state iscritte come caridida- 
tialconsiglio comunale. 

L'indagine e ancora f ida sua 
fase iniziale e nessun a percona B- 
durerebbe ancoranel registro de- 
gli indagati. Sarebbe comunque 
g ~ à  stata accenato, stando a 
quanto rifenro in Procura d d e  
'persone interessate, che la gran 
parte deile l i m e  apposte nella li- 
sta sono apocrife. In Procura le 
persone sarebbero state invitate 
ad apporre la propria fuma su un 
foglia di carta, per procedere al 

raffronro calligrafim con queile 
d d a  lista elettorale. Gih ad oci 
&io. senza ulteriori ed approfon- 
diti controlli cailigrafici, sarebbe 
stata accertata la falsità delle fir- 
me, awalorando la tesi che qual- 
cuno abbia proceduto in questo 
senso appositamente per riempi- 
re le "caselievuote". 

La strana circostanza delle pre- 
sunte [me faculle P a d o r a t a  
anche da un altro dato di fano: 
parecchie deile persone ignare 
d'essere state inserite neiia lista 
sono appartenenti ai medesimo 
nucleo familiare e, in massima 
parte, anziane. Alcune erano già 
all'epoca dei fatti impossibilitate 
a muovere in maniera autonoma 
per motivi di salute. Almeno una 

persona inserita nella lista careti- 
be nel frattempo deceduta. 

Le persone sentite in Procura 
hanno dunque presentato denun- 
ciaperi'uui@zo fraudolento della 
propria fima a scopi elettorali. 
Sarebbero diverse decine gli 
esposti già depositati negli uffici 
giudiziari. Se il prosieguo deU'in- 
dagineacclarasse tutte quesrecfl- 
costante, non è ipotizzabile cosa 
sarebbponitoaccadereselalista 
fosse stata regolarmente ammes- 
sa alle amministrative d d  2008. 

Un problema che non si pone 
Gino Calvo, da noi concanato te- 
lefonicamente suUa vicenda, del- 
la quale si & detto del m m  
all'oscuro. di d~ la di queste pre- 
sunte indagini - ha dichiarare 
Calva- ritengo che nrin sussista il 
modvo del contendere, dal mo- 
mento che la lista venne comuri- 
que esclusa, Non inoltrai nessun 
ricorso. Non so comunque nulla 
di firme false nella iista e confido 
nell'aperato della magisaamra 
perche si faccia chiarezza-. 4 

Ritaglio stampa ad uso esclusiva del destinataria. nan riproducibile. 
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1 PRESTITL Appello _ 
LPUnsic 

ta d[ un anno, rornpiiando i i  fo- 

a Bufardeci: 1 gli0 di calcolo. nella rnaggjorpar- 
- , te dei casi il totale del prestjto con- 

«Procedure cedibile & una somma esagerata, 
che se non viene cestinata imme- dasnellire» diatamrnieacausadelsupn- 
mentri dell'aiuto de minimis, non 

- 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile, 

trovaesitofavorwdeda parte del- 
HI Un intervento per la modifi- lebanchen. ~Sulripianameniodel- 
ca del foglio di calcolo riguardan- le pascivita in 5 anni - aggiunge 
re il prestito di cunduzione a] fine Abbare - essendo una pratica che 
di rendere più accessibii la misu. deve irikiare l'iter obbligatoria- 

: ra. L'ha chiesto il piesid-te del- mente dalla banca, come già da 
1'Unsic di Modica, Ignazio Abba- noi espresso prima registriamo 
te.d'assessorere@~~ndeTittifl~. I'indisponibilith di alcuni isriruti 
fardeci, aseguitodel11approva2io- bancari nazionali a voler accetta- 
ne deH'anicola 17 della legge re larichiestn delle aziendedi ade- 
612009, riguardante prestiti di sione alla misura straordinaria, 
cohduzionede~aduratafiun an- Con~iderataancheI'elevata dota- 
no e ripianmento pzsivirii i~ 5 zione finanziaria messa a disposi- 
anni. nN~npssianiocheeswrefi. zione,einque.iomodo non totd- 
duciosi per la ripresa del settore mente sfruttata. Chiediamo, per- i agricolo in S i c h  -spiega Abbate tanto, uninterventoperlamodifi- 
- regismda anche l'alta pmfes- 
sionalith deh'lpadi~agusa, elace- 
lerità deUa delibera dei nulla asta 
da parte del responsabile, Alongi. 
Tuttavia, essendo tiitti i giorni a 
contatto con chi realmente da- 
m b b e  usufruire dei benefici di 
questo proiredimenfo,  con^- 
mo purmppo deUe problemati- 
che che impediscono talvolta 1' 

i esito positivo delle richieste pm- 

cade1 foglio di calcolo riguardan- 
te ii prestitri di conduzione al fine 
di rendere più acceccibiielamisu- 
raelamodificadell'iter. co6ìdaef- 
fettuare un primo passaggio con 
le banche per la definizione del- 
I'entitàdellepassivitàcompatibiu 
con la misura, da presentare SUL- 

cescivamente alle Ipa per lastipu- 
la del nulla osta, il quale dovrà ec- 
sere utilizzato poi per l'istruttoria 

i sentate.. Per quanto riguarda il del finanziarnenton. f WC-) 
prefiitodiconduzionedella dura- 
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~CVLTVRA E ZOLIDARIETA. Stasera alle 20 
*..........~.-,............-......-....*..-..-...*........................**..*.. 

Il Kiwanis assegna premi 
a Bisegna e Bonaccorso 
+*a Oggi d e  20 a ({La Fenice~, il 
Kiwanic club di Ragusa ceIebra la 
sua ventiduesima charter all'inse- 
gna dalla cui tura e deìia solidarie- 
tà. Nel cors~de~amanifestazione, 
sarh assegnato ii VI1 Premio Kiwa- 
nis agli attori Federica Bisegna e 
Vittorio Bonaccorso ai quali, il 
Kiwanis di Ragusa, riconosce la 
grande professionaiitzl in campo 
teatraleel'essere testimoni di ran- 
go di ma forte volontà di crescita 
cd~urale della nostra citt8. 

i Nel corso della serata i1 Club 
procedera quindi alla cerimonia 
di amniissione di quattro nuovi so- 
ci a riprova di una sempre pih for- 
te incidenza del Kiwanis sul territo- 
rio, grazie anche d e  sue attività fi- 
naiizzate a recare aiuto al piu indi- 

genti e, soprattutto, all'infanzia. 
In tal senso la Charter si presta co- 
meun'dterioreoccasione per rac- 
cogliere fondi che saranno devolu- 
ti in favore deH'Assuciacion Desa- 
rolio Solidale operante in Perù che 
con le somme donate dal IUwanis 
di Ragusa provvederà a finanziare 
un intero anno scolastico di una 
classe di bambini che vivono in 
condizioni di estremo disagin nel- 
le iavetas di Lima. Nel corso dell'at- 
tivita di quest'anno sociak, il 
Club, presieduto dal Dottor Save- 
rio Scerra, ha altre53 raccolto una 
cospicua somma che seMrh ad al- 
leviare le soffe~rize della ancora 
disagiate popolazionidei messine- 
se vittimp del1 'aliuvione del 'inver - 
no appena trascorso. rGGA*I 
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Regione L'assessore Chinnici illustrerà il percorso di stabilizzazione 

((Sottrarremo i contrattisti 

Michele Cirnlno 
PALERMO 

Impegno di Lombardo per la so- 
luzione del problema dei con- 
trattisti. "La sottrazione bei con- 
trattisti a una indegna condizio- 
ne di precarietà che dura da 
rrrippo tempo - ha dicharato ieri 
il presidente della Regione - non 
è stata ber, accolta da più pam. 
Molti - ha ricordato - sono stati 
gli ostacoli che ho avuto modo di 
constatare nel percDrso della Io- 
ro stabhzzazione, ma il ploces- 
so che il governo s i  intestato e 
che ha trovato il consenso della 
maggioranza del parlamento re- 
gionale andrb avanti fino d a  
sua logicaconclusione". In den-  
mento, quindi, alle perplessità 
manifestate dall'assessore alla 
Funzione pubblica Caterina 
Chinnici, che avevano ingenera- 
to preoccupazione nei sindacati 
e, soprattutto, negli interessati. 
Lombardo, dopo un colioquio 
con l'assessore alla Funzione 
pubblica, ha affermato: "Sara lo 
stesso assessore Caterina Chin- 
niu 3 chiarire, nel corso di un in- 
c o n m  con i rappresentanti delle 
organizzazioni sindacali, il per- 
corso di stabilizzazione dei con- 
trartisu, fugando le preoccupa- 
zioni deteminate da una inter- 
vista comparsa su un quotidia- 
no". In particolare, ne1 corso 
dell'intervista, la dottoressa 

. .-- - 
h i n n i c i  aveva manifestato tut- , 

' ta ia'sila delusione perché "un 
i sacco di  iniziative avviate sono 
' andate disperse per problemi 

politici", lasciando intendere 
che, in caso d i  rimpasto del go- 
verno, avrebbe ben vaiutato 
i'ipoteci di restare in giunta. "Ri- 
teniamo poco conetto - hanno 

rilevato, letta l'intervista, Mi- 
chele ~alazzoito e Enzo Abbi- 
nanti della segreteria di Fp Cgil 
Sicilia - l'atteggiamento bell'as- 
sessore regionale alla Funzione 
pubblica Caterina Chinnici che 
invece di convocare i sindacati 
cosi come piii volte richiesto da- 
gli stessi per affrontare il nodo 
dei connatti, ~ilascia dichiara- 
zioni allamistiche alla stampa". 
"L'assessore - prnsegue la nota 
deisindacalisti - convochi imme- 
diatamente le parti sociali e apra 
un confronto su rinnovj contrat- 
tuali e srabilizzazione dei preca- 
ri. Non è possibile fare pagare il 
prezzo deila ciisi sempre ai più 
deboli, dipendenti pubblici in te- 
sta". E hanno ricordato che "nel 
casodei reponali nonsono in di- 

scussione i contratti 2010 - 
2013, ma contratti scadi~ti or- 
mai da anni. L'ultimo per il corn- 
parto risale al 2W8- 2009, per la 
dirigenza al 2006 - 2009. Per 
quanto iguarda invece i precari 
della Regione - hanno condusu 
Palazzotto e Abbinanti - P bene 
chiarire che con le norme attual- 
mente vigenti è possibile stabi- 
lizzare tutti i 4500 precari nelle 
fasde A e 0 .  In serata la notizia 
che l'assessore Chinnici aveva 
convocato per questa mattina Ie 
organizzazioni sindacali "per af. 
frontare le numerose problema- 
tiche di interesse del personale 
regionale. con particolare rjferi- 
mento al rinnovo contrattuale 
ed alpersonalea tempo determi- 
nato". 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Da Tremonti altro stop ai precari 
bloccati anche i nuovi contratti 
Daip~daggr'all ?rapi, Sicilin in rivolta contro lu mamwn 

LA SCUREdi Tremonti si abbat- 
tesuiprecwidegh enti locali sici- 
lianiemette in bilicoancheil rin- 
nwo di molti contramsa deila 
Regione nel201 1 .Altrochedero- 
pad~arrodistabdifi:lammoirra 
&aia dal ministro dell'Econo- 
mia blocca i rinnovi deicontratti 
pet la gran partt dei 22.500 pre- 
carideiCom~nisicilid~ e per@ 
enti locali virmosi fissa il teito ad 
appena iizO per cento di quelliin 
scade- Nome che, sommate 
al taglio ai masferimenti, d a  ri- 
d uaone delle enmte da Irap pet 
la Regione, e al varo dei pedaggi 
anche nekle autostrade deli'lsri- 
la, fascatkre larivglfa conno Ro - 
rnadapartedelgovemoregiona- 
le, disindaci, sindacatie associa- 
zioni dei consumatori. Mentre 
a l l ' h s  non è in discusione il ta- 

--- 

le al Senato: ~Rispetto ai senato- 
ti, qui all'At3 dal 2007 non ci au- 
mentiamo i compensi, quindi- 
abbiamo già anticipato la mano- 
vra Tremonti*, dice il presidente 
di Palaao dei Norrnanni. Fran- 
cescri Cascia. 

1 primiad a h r e  la voce contro 
Roma sono glj esponenti del go- 
verno regionale, preoccupatiso- 
prattutfo per i precari deU'Isola. 
La Sicilia mcor prima deUa ma- 
novra di Tremonti i? in stato di 
agitaaone e chiede la deroga al 
patto di stabilità per i Comuni 
che al momento non possono 
mavare  i contrarti in scadenza 
del bacino dei 22.500 precari. 
L'articolo 13 del testo varato d d  
minism dcll'Econo!hia, perii, 
invece di dare deroghe prevede 
un'ulteriore s~etttta: aE fatto di- 
vieta di procedere ad munzioni 
di prirsonale con quaisivoglia ti - 
pologia contramiaie agli enti nei 
quali l'incidenza deile spese di 
personale superiore d 40 per 
cento deiie spese correnri (ar- 

tualmente è il 50, ndrlm. s i  legge 
nel testo. Echi rispettail pararne- 
tro pub fare assunzioni aima sulo 
nel limite dei 20 per cento della 
spesa comspondenie a quella 
dell'anno precedenteli. Ieri di 
questo articolo il governatore 
Lombardo ha discusso al ielefo - 
no con lo stesso ministro Tre- 
monti, per sattoiineare come 

questa norma in Sicilia mette a 
rischioillavorodi~@aia& per- 
sone. *Occorre una deroga ai 
patto di stabilitàpersalv~e i no- 
s n i  precari*. dice i'assessore al 
Lavoro, Luio Leariza. I sindacati 
sonosul piededi guerraeperilwe 
giugno C@. Cisl e Uil hanno in- 
detto una grande rnaniìesrazio- 
ne a Palemn per chiedere il sai- 
vacondotto ai precari negli enh 
locaii. In stato diagitazionecono 
peròancheidipendentiregiona- 
li: da Roma è in amwi b stop ai 
rinnovideiconhttieilta$io del 
IO per ceritoicompensi per i di- 
rigenti con stipendi siiperiori ai 
90 mila euro. L'iwwore regio- 
nalecaterinachinnici ha poi m- 

nunciato una riduzione dei nu- 
mero dei 1.500 contratusti da 
stabilizzare:i~Lurredfaremouna 
manifestazione sottolasededel- 
I'assecsorato,ilgoverno regjona- 
lehafatto delle promessecheora 
devemantenerecohunqum.di- 
cono Dario MabangaeMarcello 
Minio dei Cobas,menmehan- 
do Aiello deiia Cisl e Enzo Abbi- 

nantideltaCgdchiedonodi esse- 
re mediararnenie crinvocari 
dal governatore brnbardo. che 
ieri ha assicurato .che t ra mille 
difficoltà sia i rinnovi che Ia sta- 
bilizzazione m dranno avanti)*. 

Unappellocontro ilagli daRo- 
ma 6 arrivato ieri anche dd'as -  
sessore a l  Bilando, Michele Ci- 
rninri: d o n  ~ondividri l'ulterio- 
re taglio che lo Stato fa sugli enti 
locali- dice- Vorrei ricordare 
che la Regione havararo un pia- 
no Fas che ha avuto l'apprezza- 
mento del minisko Tremonri: 
ma non mi risulta che M fondi, ' l  
1.3 d i a & &  elim. siano stati 
trasferiti, mentre sembra che 
una parte abbia già preso la via 

delNordi,.Eseilcapogmppodel- 
I'Udcd'Ars, RudyMaira. chiede 
invece che si faccia subito una 
manovra correttiva anche in Si- 
cilia  tagliando privilegi,crimele 
auto blu*, il presiclente deli'hs 
Cascio nonscrnbra disponibile ri 
varare il taglio dcl l n per centri ai 
compensi dei deputati. come 
fattodaTremonti per i senatori: 
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Province, retromarcia del govenlo 
ma è rivolta di Regioni e .ComWii . 

. . 

.< a-4 IC della sciioia saranno intatti 
R o e m  m i n i  .", I . .  

;;r~;+.!~.>$-;2 ~i congelati f i r i r i  al 20 12. 0-iier il per- 
T~,~.~:. : .  -.. , :..:.-- ':: sunale dacrntr, nmministratlvo, 

ROM- rivoltad di Reginni, m. $&~@~~.;<~!' tecniroeausiliario- diceil decre- 

! 

muni, Comunità monlane rnen- %G$%$$&&b to-Rlianni?01U,2Ull~21)!2n~n 
treilgw~mohdietmhon~rull'a- 

, , ,  
sono utili ai Tini della maturazio- 

bolizione delle dieci Province. La 
v nc delle posizioni scipendiali e 

manovra da 24 miliardi per il dei relativi ~ncrernenri economi- 
bienriio 201 1-2012, rhc costerà WLTURIIKO d previsti dal contrartoll. Anche i 
4uoeuro LI cittadino secondo l'A- Ta~iiati i fondi me&icisulpicdediguerra:temri- ' 

dicuncum, ha scaienato l'ira di a 232 isbtuti no 12rnila wgli nella sanità pub- 
iutri i livelli istitiuionali delle ali- cubrali. Ed ora iC. , . - b1ica. 
ronomie locali. Il clamore della bntro l lo  passa da . -., .*. -, 
iqcenda pone in primo piano la Mndi a Tremom 
questione dell'aboiirione delle ste. Tre-quattro punti dirimenti 

l 
I 

dieci Province: è apparsa e poi che andrebbero presi in consi- 
scomparca nel testo. La maggio- 400EIIRO derazione-, dice Bersani. Per 
ranza si e spaccata vertidmen- questo~ttasivlioledistinguere 
te: Bossi ha minacciato chi osa I'Acimnsurn la dalle forze fuori dal Parlarneiiio 
toccare Bergamo. I finiani hanno . : manovmpeseG che hanno parlato di irmacelle- 
replicatosulSecolocheleprovin- - 400wrowr - r ia  sociale~ (NicK Vendola). 

l cevannrichiuserutte. letilasolu- - c.rttadino nUna manovra tanto complessa 
zionechein sostanzaèunarmo- , . . , merita un esame approfotidiro 
matciadel governo: il presidente . . ; < non parole di questo genera,, 

( dell'Upi. I'accociaziune delle c ~ W I  - spiega ilvicesegretario. Manella 
Province, ha annunciato di aver . m Triplicini itagii riunionedeiparlarnentarI tenu- 
avuto tassicuraeioni diretra- I municipi sotto ta mercolerfi sera iion una sola 
mente da Berlusmni. [n serata i 30 rnilaabitarrti 
tncca al ministrodel Weffare Sac- devano lasciare 
coni l'annuncio: d a  riduzione tutte 1e Spa , En*llea - “salo 
eflettiva si farà atcravefco il dice- . - - IkE?r&WYec?am&&v 
p" di Iege deUp .?.,tiva: in primo luogri I'nhbligo NIle-j~- 
Autonomie Inralib. Poi da Parigi, per; c ~ ~ ~ , ~ ~ ,  sotto i 30 mila ah,. 
alt'ocse- 13er1usconi tanti di iian detenere alciiriu par- pdshbe#Q a- 
*Nel decreto nessun accenno a fecipmione socieuria, ma- 85" 
Province.. - . .  . 

l ' 

i 

P- gli slr base discrezionale. 
Agirazione nel morido delta ORWDCUZK~ER~X~UAT~ 

scrinla c sindacati mnliilitati. [;li 
scarti di anzianita per il persona- 

- 
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~ ~ ~ r h c l o , c ~ r i l r n r r , t e  lo loro cibo[izio/ie cliripize (1 c ~ r o  tornler,to~lr del prnsiirrlinzcato salijo-euru 

Luropea eppure cosi provinciale 
Berlusconi esclude la norma taglia enti locali daUa manovra 

arola del preadenle del 
onsiyliu dei rniruam. E 

dovrebbe contare. Non 
a Barà nesauna w p p  P 

eone delle pravinae mn mmc & 
= O d a  abitanti nella w o v m  
mma- & a w o  del p*&r- 

is e o e o  la numone -male 
dell'Ocae. Sullmgresso o meno 
della norme nel decreta appm- 
vam martedi dal Comr~llo de. 
miaism, duriqut. non dowb 
beni es9erci pu dubh Tuttasia 
la vi& dBL1i1 (a quem punto 
i p o t e t i c a w o n p  delle pic- 
-le p m r i c r  merita di essere 

pm& aermirail h W  
ch q& hgii W. mr- di un pezzo di potere 
& p d e  più a vm-itk nrila mag,pranza 
bha &-laSilvio che 10th antro la 
G e r M p e r r m t k  
re fin* al brmmtmie  

BRlstolaroenm W 
c u n e h a g i s ~ 0 i r  

& c h e *  1wil fabchequel- 
La riurrnd. puneiido 

damanto Che m- dw La dpglia 6 mpram- 
mblie-direrinrp v a  a Z Z D d l l a  ~ b i -  
in-&. -&n &P tmh sembrava fatta 

salvare la pm-a d- vbluts più. In Remonte si dice 
allb Svilupp (.cnnomg. &e abbia avuto la fona (grazie 

C h w h ~ q u s l l a d i i m p e ~ a  ~ i i ~ o o p e r c m t o d e g l i u f ù a  
l 9 3 0 . i ~ 2 & h n W . ~ . m a ~ ' i Q  
pii C3 ua'daltra a Nord 
Ovest di m C premdente uaa 
W a l i p n e d i t e r r o , M o n a ~  
Armaww. me8 anche parlamsn- 
taredelRIlEqilellediAw&e& 
&tana na Ea k . 1 5 6 .  L'Armm- 
nn wl grecodpata p e r n o  &h- 
~mniinqdxzdis4-o 
diWmuirappras!bva nel 
p d e n ~  governo Berluscm 
la kongn dr S 4 o h  a 71a 
XX Setbmbre. Tanto che Tre- 
monti queflta volta non cc 11118 

di %jda 1 di far fuori due wmr- 
dinabn iegiandl del d l b r u  di 
Guido Itositro ocn Lioiiceem- 
m o a b  Lhfiisa e lbhmRoss. 
wcs prmtndente la Re- . Che 

h i o b  abbia besam J m w k r e  
su Imte @&o deile h. 
ce e bamtmiatti anche àal i a W  
che woliani  di m sefio nte- 
nutiao&I'exminutmeexpre- 
Sdentsdellapmumdi Cuneu. 
W c  k t a ,  n& 6gh0 
Enrico. m b m  della m m o r  
ne Giuscuia della -era. E m. 
&e d dei p p p  
W1 u b  C m  0 4  Napoli 
&e ien b intervwuw lapidanb: 
=Non &e ne mai p t r k  essffn 
I'Mm delle frm?nm. N e L  
m a w m m m u i . d & m  
a--entu d d e  &A le 
da e. Sqjola c'e -;I B ha 
~~m uilpr. 

- o & ~ n a r i o i a - .  

I 
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t- I - . LL arr.nura ~pari:d dalla b e a  al la  manovr;i 
-- -- .p---- . i 

! Da Vibo a Massa e ~a r r a r a  

l 
«Mini» Province in guerra 
I1 governo rinvia i tagli 

i Rivalità e rivendicaiionz: b d h f t  &i ~piccu/U) 
-- 

I 
-----,A- - accorrerà, rifaremo L forche mudi- 

nei.). Ma anche il solitamente misu- 
rato Nicola Zingarelti (Pd) sulla vi- 
cenda e accorato: ~Vanuo coJ piti 

I MILANO - U nodo, in serata, lo 
*ogiie Silvio Berlusconi, da Pari- 
gi: *?eh manovra non c'è alcun ac- 

m i o n i  di Mgiirini, la polemica 
divampa C'è il sindaco di T o d ,  
S q j o  chiamparino che innaftia di 

cenno alr&olizione delle Rovin- ber&m dastoriastessa 6 a spie- con durema gli eccessivi costi d& 
dei- 

mente, p a  questo mme per altri discussione si sbricioli nel partim- 
pmwedimenti bi cui si e parlato lare. ii senatore pdl Ymenzr, Spe- 
negli ultimi giorni, la coi imone 
giusta non può essere la manovra 
E dunque, l'a p a h b  sembra essere Da 

fine e dunque da salvaguardare. 
Ma ne1 porn-0, i'otlunismo la- 
scia il posto aila depressione. Aan- 
ge ancbe Biella, che si era separata 
da Verceiii una ventina d'anni ia: 

coitanto rinviata: per Ie Province, Nella serata di ieri 1 ora, così come scade a Fermo e ad : 

hdedmionesembrae=reilCo- , Beducconi, in missione a I .  

dice deUe Autonomie, al mamento . &coli, nessuna delle due mini-pro- 
in commissione a Montecitori,,. Pajigi, ha sciolto il nodo: vince raggiunge ia so@a rrinca dei 

uw C O ~  è c m  quando la deo- nella manowa non ~ ' è  alcun zzo mila abitanti. Niente p a m  
sione verrà presa tutto sarà tranne accenno all'abolizione delle 1 n b n i c o  sindaco-onorevole i@- 
che una passeggiah Pa convincer- . province I a4 Cianluca Buonanno da v a d o ,  
cene, basta seguire Ia cronaca di ie- - 

ha @ [a miuiorie. una macm pro- 
ri passo per passo. in mattinata, i ; Wiàa  dd Piemonte nordorientde 

m 

giomali ancora caldi dì stampa de- , I che accorpj. nim aiie due Province . 

I 
dicano intere p w t e  a Biella e a : ziali annuncia che 41 presidente ' condannate. m& No- e Verba- [ 
I5bo Valentia, a Ri& e a Isernia, ad del ~onsigiio Berlusconi d ha assi- nia 
A m l i  e a Matera, a Crutone e a Vtr- curato che le P ~ ~ v h c e  di Vibo va- Nella vicenda enm ia politica I 
celli. a Femo e a Massa Carram A lentia e Crntone non v e m w  sop- i ' 
Ilmberto Bossj che minaccia la presse>>. Chissà poi perché colo I l  fi,d ,,, ,~e,ti a larice q,a- 
cigtrerra civile casomai a qualcuno quelle. Mte a lavare ddirabalizionc. Non 1 
dtasse in mente di m* in di- Ic agenzie mib@mo+ Gid  Buf- I firme, ma di hae le hin- 1 
scw,sione Ekrgamo, e a coloro che I fon, il portiere dehN&onalt, 6 in- I ,,- n &pdto usi si chiedono vrch6 il h i t t  debba - digato per l ' i ~ t e s i  che LlassaCar- I h e  e le [a pubb~mre siil ~ e c o l ~  I proprio di z m  miia abitanti rara passa smrnparirr: do ci  tenga l d - 1 ~ ~ 1 ~  htetr-do, deno. il 1 
mn, per&( no?, dia. E poi, a guede case - Proteda d d  Se- ! wnke mmune, vifio che anhe 1 1 

ancora, ci si chiede pmh'! le Pro- web ieri &bxam di appeh a &r- I 
h c e  di conhne - tutte o-en- sbere, dove si trova in ritira in vi- lusconi affinché vada dnm culla / 
te al Nord - debbano essere exlu- i sta del Su-ca - E poi, sono chi , strada di taghre il presmto ente ! 
se daila mannaia anche se popolo- 6niamob. NeUTtalia dei campanili, I inutile. 
ce poca più di una circoscrizione di , I'orrore massimo è il &nire sotto,, I 
Mila0 o Roma. : ai nemici di sempre, quelli che abi- A ,m si diffonde la n o t i ~ a  che In questo quaw,  saipresa: il m0 malm pane d e b  A I, swi rip mposta, dcda presidente deU'Unione deik pr0v-h- m r a ,  viene convocato un corsi- 

l a  de& nuom bozw di de- ce italiane.(Vpi). Giuseppe Caso- giio provinciaie ctraordinuio. Ra ,t,- Ma o in porhi. glime, dice che la cosa non esiste. l'allm, inBasiWh con b scompar- parlamentare Ddl la mette d o  parlato con il presidente Berlu- sa deiia provincia dei Sassi si arrive- ci sc i un.arancia- sconj e con Letta - spiega - e mi mbbe al paradosso di una Repone 
hanno detto che nella manovra con una sola Provincia. Lo stesso t%)- Poi, a bargli Wone, paria il 

presidente del CornigIio. ~a vicen- non u n e S ~ ~  noma che n- che in Molise, nel casa scompd-  da - per un - i guarderatle mVhc6). h b  come? se Isernia. Ma i] presidente :semi- 

! 
i Non era apparsa una bozza del I .o Luigi Mazzuto, pure del P ~ I ,  

Marco Cremonesi 
I prowedimento anche s u l  sito del d sta: I~ romani vogliono i- *wwmlli- m?iRVIT+ 

ministero a l l ' E c 0 n 0 ~  Inutile an- 
dare a cercarla: nel fEIttemp0. i! 

provae a conquistare i samiti? , 
1 

N,, gfi è riuseto allora, non gli nu+ ' 
scornpara A d i w o  deUe rashu - , &i a@>. f i o  d sovracuto: <&e i 
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!%/n lo decud~~~.i>so pr~ò rsspre pi-orrrossa anch t~  r l ( i  qualsiusi e2et~oi-e L + ; - - ~ Q \  
i 
I ~ I  iS O al comune o in regione 

Il consiglio solleva l'incompatibilitu del sindaco 

Q naii adempimeet i  
I'ammiriiitrasione 

dtvc -do$- 
tare a seguito delln 

p e ~ l a m a r i o s s  dal s isditd 
P t b m m g \ i ~ t t  m g i e d ?  

Spette al cornidio comuns- 
Lo cantagtare a1 pnmo cittadi- 
no la cauue $1 mcorn)etibiliw 
sopraweoub. ai sanai e c o n  
le modalith prsviste dali'srt. 
ijg del decreto 1egis.ativo 18 
iipnuro ZWo, n. Z67  

Ali'euito della menzionata 
proceduia Ie iunzioni del sin- 
daco. dichiarato deczduh dal 
c~naagi io  comunale saranno 
svolte, ai sensi dell'art. 53 
Tual, dal Yicesmrlacocon con- 
teirtuale avvia, da parta della 
prrfettm-a competente, della 
procedura d i  sc iogl imento  
dell'ente ai ssngi dell'art. 141 
comms i Iptt b) ri 1 P-l. 

Diversamente, ne. caso i k  
consiglio comunale ntenes- 
se non sussistere la causa di 
incornpabbrljta aoprswenuia 
sarh poasibiIe =perire riair- 
so g~url i .Ueianale nwerso la 
relativa dr[ikera. 

Si nesema mfint. cne. indi- 

psndentamante dall'anio da 
parte del consiglio commale 
dclla prmrdura i11 argbrneerb, 
la decaderirn dalla carta di 
sindaco p& esiere prvmojsa 
si nenai dtll'art. 7 0  del c i ta-  
to  Tuel da qualaissi  ciltadi- 
no elettore deI comune o da 
chiunque altro vi abbia inte- 
resae nonche dal prafetto. 

RIMBORSI 
PER IL CONSIGLIERE 
P R O W C U ,  
Ilamministrarione pro- 

viaciali B tenuta a rim- 
boraare i d  sna società g l i  
caeri prsitiati ddl'art. 80 
del  decreta legislativo 18 
igouta 2WO, n. 2d7 nel cmm 
in cui i l  aonsigllcre pro- 
vineinle. per il quale ven- 
gono richissti i rimborsi, 
rfsultd earera dipendente 
i 1 n(19temp0 tomproprie 
i d o  dell i  dittm medesima 
in quanti titolare di una 
quota dal 2W% del capitale 
~ocide? 

AL frne & riipondere rom- 
piutnmenlr al queiita accor- 
mra accertare. ind~pendentc- 

mente dalla cirmstanza che la 
aw:stil pmwedr a l  vensmen- 
m dei CDntnbutl p r e v ~ b e ~ a i d i  
ed nsiistenziali. sr. il reppurto 
d i  lavora svolta del consiglie- 
re pravinciale presso la so -  
n e t n  dl cui detieaa parte dal  
cnpmtale social* porma 00GLLTO 

qualificata come rapporto d i  
lavoro subordinald. 
! carattmri dimntivi ~ O U B P -  

no eseere individuati, sulla 
base dall'art. ZCS4 C.C. 0 dei- 
le contrattaziaar callettiwa, 
nelta prestazione del prvpria 
lavwo mkilattuale 6 nianualo 
alle dipendenze e stim la di- 
reztbne delrhmpr~nditore. nel 
dintta del  lavoratore aprrci- 
pire uno stipencko. nell'essere 
abbito alle mansioni o fuuna- 
ni prsviste per 1s qualifica di 
appartenenza. 

Viceverea, qualora il rap- 
pvr ia  dl lauoro a i a  carente 
di alcuna degli elernenti evi- 
denriati ed i 1  lavoratore ir 
questione, nell'ambito della 
aocird euddetta. eiii socio con 
I>OW~I di ammin~swaiinnn + dr 
gsstione della stemsa, si ntie- 
ne non iImo configurabili gli 
n[ementi del  rsppono di lava- 

re subordinato. 

EpFGfn 
DELPAmEGCIAmNIU 
E applicabile l'art. 58 - 

Tuel a un a o n r i g l i e r c  co- 
munale che b s t a t o  con- 
dannnto nel 1 3 8 2  prr  11 
delitto pr&sto dalliart. 73 
del dpr O9/10/1990 n. 309, 
g tr  illecita drbemivue di 
sostanze stnpefaoenti? 

L'eq~paraziode a condan- 
nr della eentenze emasaa a i  
3enra deH'art. 444 C.P.P., san- 
c i t a  daii'art. 58, comma 2. del 
decreto legiiiativo !a agorm 
SODO. n. 267 ,  h stata i i i l ru -  
dotta dalla legge 13 zticembr~ 
1999, n, 475, e si apphca, in 
base a spetihca itatuirione 
dclla stessa legge, alIe aen- 
tenze emesse, i4 aede di pat- 
teggiamantu, succesaivarn-?aa 
tr aila dato della sua entrata 
iri vigore. 
Pertanto. nell'ipatesi deI 

qireaito h eaame. atteso che la 
aoacenze d l  condanna h stara 
emanata antenomienta a tale 
data, naane preclusa l'applr- 
cazione delle norme ostanve 

all'a&sunzione delle cariche 
elettivr rerate dai cita'h art. 
53 (cfr. Ca-te di tassazione, 
sentenza n 13356 del 7 otto- 
bre 20001 . 

L 
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